

En el marco del Día de la Atención Primaria de Salud, este viernes 5 de septiembre se inauguró en La Ligua el primer Centro de Atención Integral al Desarrollo Infanto Adolescente (AIDIA) de la provincia de Petorca, un proyecto impulsado por el municipio local y el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petcora.

El recinto, ubicado en calle Diego Portales 1705, frente al Colegio Domingo Ortiz de Rozas, ofrecerá atención gratuita a niños, niñas y adolescentes con Trastorno del Espectro Autista (TEA), otras neurodivergencias y necesidades músculo-esqueléticas. Para ello, dispone de un equipo multidisciplinario compuesto por terapeutas ocupacionales, fonoaudióloga, kinesióloga, psicóloga y trabajadora social, quienes realizarán evaluaciones, terapias individuales y grupales.

Anuncio Patrocinado

El alcalde Patricio Pallares valoró la apertura del centro: *“Es una tremenda noticia para las familias y para los niños de La Ligua. Algo que fue por mucho tiempo invisible, hoy tiene respuesta gracias a la Ley TEA. Estamos felices, ya que en este Centro AIDIA hay más de 40 usuarios inscritos”*.

La iniciativa se enmarca en la Ley 21.545 o Ley TEA, promulgada en 2023, que promueve la inclusión y protección de derechos de personas con este diagnóstico. Para su funcionamiento, el Ministerio de Salud destinó más de 129 millones de pesos, según informó la directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petcora, Andrea Quiero Gelmi. *“Este centro permitirá que el acceso a la salud sea una realidad para muchos niños y sus familias”*, destacó.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



En la misma línea, el delegado presidencial provincial de Petorca, Luis Soto Pérez, subrayó la importancia del trabajo interinstitucional: *“Cuando los organismos del Estado se unen para trabajar, se logran estos resultados, que responden a las necesidades reales de la comunidad”*.

Con esta apertura, La Ligua se posiciona como pionera en la provincia con un espacio especializado en el acompañamiento de familias y cuidadores de personas con neurodivergencias, marcando un avance significativo en el fortalecimiento de la salud primaria en el territorio.

y tú, ¿qué opinas?